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19.05.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion zu Verkehrsschauen 
 
 
Letztes Jahr wurden in Koblenz unter Beteiligung des ADAC zwei Verkehrsschauen 
abgehalten, die u.a. die Reduzierung des Schilderwaldes zum Inhalt hatten. 
 
Die FDP-Fraktion bittet daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

- Wer ist noch an diesen Schauen beteiligt? 
- Wie oft werden solche abgehalten? 
- Welche Ergebnisse erbrachten die aktuellen Verkehrsschauen bzgl. der  

Verkehrsschildersituation in Koblenz? 
- Wurden Lösungsvorschläge zur Reduzierung der Verkehrsschilder gemacht? Wenn 

ja, welche konkreten Empfehlungen wurden ausgesprochen? 
- Wie konnten diese in der Zwischenzeit umgesetzt werden? 
- Welche konkreten Maßnahmen sind langfristig bezüglich der 

Verkehrsschildersituation geplant? 
 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


